BOLETÍN ACCIÓN EXTERIOR SEPTIEMBRE 2023





JUNTA DE EXTREMADURA

Agricultura publica la convocatoria de ayudas para promoción y comunicación en terceros países del sector vitivinícola extremeño dotadas con 472.581€a Junta destina 600.000 euros a ayudas para promocionar productos agroalimentarios extremeños en régimen de calidad

El Diario Oficial de Extremadura del 1 de septiembre publicó la convocatoria pública en régimen de concurrencia competitiva de las ayudas destinadas a las acciones de promoción y comunicación llevadas a cabo en terceros países del sector vitivinícola en Extremadura en el marco del Plan Estratégico de la Política Agraria Común (PAC). Estas ayudas están dotadas con 472.581 euros que se podrán incrementar en las futuras asignaciones del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación a Extremadura para la financiación de las mismas.



Mercedes Morán subraya el enorme potencial de las Indicaciones Geográficas en Extremadura durante una reunión de Arepo



La consejera de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Sostenible, Mercedes Morán, ha presidido este lunes una reunión de la Asociación de Regiones Europeas de Productos de Origen (Arepo) donde ha subrayado el enorme potencial que las Indicaciones Geográficas tienen en Extremadura. Morán ha encabezado dicha reunión, puesto que Extremadura ostenta la presidencia de esta asociación hasta otoño de 2024 y se trata de una red de regiones europeas que defienden los productos con Indicación Geográfica. Cabe

destacar que la misma está formada por 35 regiones europeas y más de 850 asociaciones de productores.

<u>La Consejería de Economía, Empleo y Transformación Digital dará un papel relevante a Extremadura Avante para atraer nuevas inversiones</u>

El consejero de Economía, Empleo y Transformación Digital, Guillermo Santamaría, ha presidido el acto de toma de posesión de los nuevos consejeros de Extremadura Avante S.L.U. y de su director general, Miguel Ángel Mendiano, al que Santamaría ha agradecido "su decisión valiente de subirse al barco" y ha destacado "el papel crucial que tendrá Avante para atraer nuevas inversiones a Extremadura, así como el de apoyar a las empresas existentes para potenciar la creación de riqueza y empleo en la región. María Elena Manzano, Víctor Valentín Píriz, Celina Pérez, María José Nevado, Juan Eloy Rodríguez y Pilar Bueno han tomado posesión este



martes del cargo de consejeros de la Sociedad Pública Extremadura AVANTE S.L.U., a los que el consejero ha dado la bienvenida. Durante este acto, Guillermo Santamaría ha agradecido también al director general saliente, Miguel Bernal, el trabajo realizado y su colaboración en el traspaso de poderes.

La Comisión Europea propone avanzar hacia una seguridad social digital



En una <u>Comunicación</u> específica, la Comisión ha propuesto medidas concretas para seguir digitalizando la coordinación de los sistemas de seguridad social en Europa. La Comunicación establece medidas para agilizar y simplificar el acceso a los

servicios de seguridad social a través de las fronteras haciendo pleno uso de las herramientas digitales, lo que reducirá la carga administrativa para los ciudadanos y las empresas. De este modo se mejorarán los intercambios de información entre las instituciones nacionales de seguridad social y se acelerarán los procesos de reconocimiento y concesión de prestaciones para quienes opten a ellas a través de las fronteras. Por consiguiente, los europeos lo tendrán más fácil para vivir, trabajar y viajar fuera de su país, las empresas se enfrentarán a menos dificultades para hacer negocios en otros países de la UE y las administraciones nacionales podrán coordinar la seguridad social a través de las fronteras más fácilmente

María Guardiola destaca el rol de la UEx como "aliado estratégico en la retención y atracción de talento"



La presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, ha destacado el papel de la Universidad de Extremadura (UEx) como "aliado estratégico en la retención y atracción de talento". En un acto celebrado en el salón de actos de la Facultad de Finanzas, **Empresas** У Turismo con motivo de la apertura del curso académico 2023/2024, la jefa del Ejecutivo extremeño ha fijado como uno de sus

"objetivos prioritarios" en esta legislatura "que los extremeños no tengan que irse a otras comunidades a estudiar, ni a trabajar, ni a encontrar oportunidades que aquí no tienen". "Queremos que el intelecto extremeño impulse Extremadura desde dentro", ha subrayado. Y ha continuado: "Tenemos que hacer realidad todos los proyectos industriales pendientes. Los alumnos mejor preparados encontrarán allí acomodo inmediato. Las empresas necesitan a la Universidad. Es su compañera de viaje perfecta para asumir estas grandes inversiones. Para asentarse en nuestra tierra. Para ser rentables desde el primer momento". Guardiola, que fue alumna de esta misma institución universitaria, ha señalado que "los que hemos tenido el privilegio de caminar por estos pasillos, de bucear en estas bibliotecas y escuchar a maravillosos profesores y profesoras en sus aulas, sabemos que mucho de lo que somos se gestó aquí". "Las lecciones no eran una obligación, sino una oportunidad. El conocimiento, como el oxígeno, es único y compartido", ha manifestado.

Educación anima a los centros a participar en el Día Europeo de las Lenguas



La Consejería de Educación, Ciencia y Formación Profesional ha animado a todos los centros educativos extremeños a participar en el Día Europeo de las Lenguas, que se celebrará el próximo día 26 de septiembre en el CEIP Castra Caecilia de Cáceres. Desde el año 2001, por iniciativa del Consejo de Europa en Estrasburgo, el Día Europeo de las Lenguas se celebra de forma anual y la Consejería quiere transmitir a toda la comunidad educativa que la diversidad lingüística es una herramienta clave para lograr una mayor comprensión intercultural y un elemento fundamental en la rica herencia cultural de Europa, con más de 200 lenguas propias, 24 oficiales y 60 lenguas regionales o minoritarias.

La Fundación Yuste organiza las 'Jornadas de Seguridad y Defensa en el espacio iberoamericano' en Cáceres

La Fundación Academia Europea e Iberoamericana de Yuste ha organizado las 'Jornadas de Seguridad y Defensa en el espacio iberoamericano' que se celebrarán los días 26 y 27 de septiembre en el salón de actos de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Extremadura, con el fin de contribuir a la promoción de la democracia, el respeto a los derechos humanos, el fomento de la paz y la concordia internacional. Esta actividad, que se desarrolla en el marco de la Escuela de Guadalupe de la Fundación Yuste, tiene como objetivo abordar las nuevas amenazas y desafíos del escenario estratégico internacional con especial atención a Europa e Iberoamérica, así como la adaptación y respuesta de las Fuerzas Armadas a los nuevos retos en seguridad y defensa. Además, el curso cuenta con la colaboración del Ministerio de Defensa que, desde hace varios años, colabora con la Fundación Yuste en la organización de actividades académicas conjuntas, entre las que revisten particular importancia las jornadas de defensa que tienen como ámbitos geográficos de estudio los de Europa e Iberoamérica.



El Festival Internacional de Teatro de Badajoz programa 15 obras en su 46ª edición



El Teatro López de Ayala ha presentado este martes la programación de la 46ª edición del Festival Internacional de Teatro de Badajoz, que se celebrará del 13 al 27 de octubre. Una cita cultural que cuenta con 15 espectáculos y dos talleres de formación para actores y bailarines. En esta ocasión, habrá cuatro compañías extremeñas, dos de ellas con estrenos en esta edición, además de cuatro montajes internacionales. Circo, danza, teatro para niños y espectáculo de calle forman parte de la variedad programática de esta edición.

Guardiola confirma ante los ministros de la UE que Cáceres aspira a ser Capital Europea de la Cultura en 2031

La presidenta de la Junta de Extremadura ha confirmado ante los ministros de Cultura de la UEque Cáceres aspira a ser Capital Europea de la Cultura en 2031. "Me gustaría confirmar con el alcalde de la ciudad, don Rafael Mateos, que Cáceres aspira a ser candidata a Capital Europea de la Cultura en 2031. Para nosotros sería un honor sumarnos a ciudades españolas aguellas que anteriormente ostentaban ese título como Madrid en 1992; Santiago de Compostela en 2000; Salamanca en 2002 y San Sebastián en el 2016", ha remarcado la jefa del Ejecutivo extremeño en el Museo Helga de Alvear ante los titulares de la cartera de Cultura de los 27 Estados Miembros.



La sociedad AVANTE pone a disposición del tejido empresarial extremeño el servicio de identificación de socios comerciales 2023



La sociedad AVANTE ha puesto a disposición del tejido empresarial extremeño el servicio de identificación de socios comerciales para el año 2023, iniciativa que permitirá a las empresas extremeñas promocionar sus productos y servicios en los veintidós mercados de la Red Exterior. Con esta medida se pretende estudiar el perfil de las pequeñas y medianas empresas extremeñas, sea cual sea su producto/servicio y grado de internacionalización, tanto para una

primera toma de contacto como para consolidar su presencia en los diferentes mercados de la Red Exterior. Esta Red abarca los mercados de Alemania, Argelia, Catar, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Emiratos Árabes Unidos, Estados Unidos, Francia, Filipinas, Guatemala, Mauritania, Marruecos, México o Nicaragua, entre otros.

Extremadura será la región invitada en la XX Edición de la Semana de la Moda de Andalucía



Extremadura será la región invitada en la XX edición de La Semana de la Moda de Andalucía, que se celebra del 27 de septiembre al 9 de octubre en Sevilla, y que reunirá a diseñadores nacionales e internacionales. Las 16 firmas extremeñas, pertenecientes a Moda Extremadura, desfilarán en tres bloques en los que se resaltará la riqueza del diseño textil extremeño y se mostrará la fusión de la moda con el patrimonio cultural y artesanal de Extremadura, de una forma creativa.